

**A LA COMISIÓN NACIONAL DEL MERCADO DE VALORES**

**OTRAS COMUNICACIONES**

D. JAVIER LOPEZ-MINGO TOLMO, Abogado, Vicesecretario del Consejo de Administración de la Compañía "TELEFÓNICA, PUBLICIDAD E INFORMACIÓN, S.A.", domiciliada en Madrid, Avda. Manoteras 12, y con C.I.F. número A-28185221,

**EXPONE**

Que se adjunta la Nota de Prensa que "Telefónica, S.A." accionista mayoritario de "Telefónica Publicidad e Información, S.A." y el BBVA han elaborado y en uno de cuyos apartados se hace referencia al Acuerdo TPI-BBVA.

En consideración a todo cuanto antecede, les remito la presente comunicación como "otras comunicaciones" a efectos de lo prevenido en el artículo 82 de la Ley 24/1988 de 28 de julio del Mercado de Valores.

En Madrid, a 6 de abril de 2000.

Por TELEFÓNICA, PUBLICIDAD E INFORMACIÓN, S.A.

---

D. Javier López-Mingo Tolmo  
Vicesecretario del Consejo de Administración

**BBVA Y TELEFÓNICA CONSTITUYEN EL COMITÉ DE  
SEGUIMIENTO DE SU ALIANZA GLOBAL**

- **Estará presidido por Emilio Ybarra, Francisco González, por BBVA, y Juan Villalonga por Telefónica, y formado por 5 miembros de cada compañía**
  
  - **Pedro Luis Uriarte y Luis Martín de Bustamante coordinarán los grupos de trabajo**
  
  - **BBVA propone a su Vicepresidente y Consejero Delegado, Pedro Luis Uriarte y a José Ignacio Goirigolzarri como nuevos consejeros de Telefónica**
  
  - **El Comité de Seguimiento firma dos acuerdos de colaboración en su primera reunión**
- 
-

**BBVA y Telefónica han constituido hoy el Comité de Relación y Seguimiento de la Alianza Global, firmada el pasado 11 de febrero entre ambas compañías. Este Comité está presidido por los Presidentes de BBVA, Emilio Ybarra y Francisco González, y de Telefónica, Juan Villalonga. Pedro Luís Uriarte y Luis Martín de Bustamante coordinarán los grupos de trabajo. El Comité ha firmado, en su primera reunión celebrada esta mañana, dos acuerdos de colaboración vinculados a negocios derivados de la “nueva economía”.**

Asimismo, y de acuerdo con lo previsto en la alianza global, el BBVA ha propuesto como nuevos Consejeros de Telefónica Pedro Luis Uriarte, Vicepresidente y Consejero Delegado de BBVA y José Ignacio Goirigolzarri, Director General, en sustitución de Francisco Gómez Roldán y José María Concejo. Se propondrá que Pedro Luis Uriarte asuma una Vicepresidencia de Telefónica.. La otra Vicepresidencia se propondrá que sea asumida por Javier Echenique, que formará parte de la Comisión Delegada, junto a José Maldonado.

Por su parte, El Consejo de Administración de Telefónica tomará mañana la decisión sobre la persona que propondrá como consejero del BBVA.

El control y el seguimiento de la Alianza se realizará por parte de los Presidentes de ambas compañías y se articulará en el seno del Comité de Relación y Seguimiento. Forman parte de este Comité además de los tres Presidentes, Pedro Luis Uriarte, Javier Echenique y Juan Asúa, por parte de BBVA y Luis Martín de Bustamante, José María Más, Abel Linares y Rafael Hernández por parte de Telefónica.

En la primera reunión de este Comité se han firmado dos importantes acuerdos de colaboración para desarrollar proyectos relacionados con la “nueva economía”.

### **Acuerdo TPI-BBVA**

TPI y BBVA han llegado a un acuerdo para liderar el mercado de internet y comercio electrónico para pymes en España y Latinoamérica mediante la constitución de una sociedad que desarrollará una plataforma de intercambio de productos y servicios.

Esta plataforma, que se convertirá en el mercado de referencia para pymes, permitirá a estas empresas actuar como compradoras y vendedoras de sus productos y servicios, lo que constituye una novedad en el panorama español de internet, al crear un verdadero centro de intercambio.

TPI y BBVA ultimán acuerdos con distintos socios, que se incorporarán a la nueva sociedad y que contribuirán con su experiencia al proyecto, especialmente en la aportación de contenidos y servicios.

El potencial del proyecto queda avalado por más de 800.000 anunciantes de TPI y 350.000 clientes de BBVA en el sector pyme en España y Latinoamérica.

### **Portal de e-procurement**

Telefónica y BBVA han firmado un acuerdo para crear un portal de e-procurement (aprovisionamiento de insumos no productivos) para grandes empresas. Este será uno de los portales de referencia de e-procurement en el mundo de habla hispana y portuguesa..

Telefónica y BBVA tendrán una participación igualitaria.

BBVA y Telefónica tienen interés en crear un mercado (e-marketplace) abierto, para lo cual darán entrada en el accionariado a otras grandes corporaciones del mercado español y latinoamericano.

Existen conversaciones avanzadas con otros potenciales socios, cuya estrategia de negocio y presencia internacional es altamente coincidente con la de BBVA y Telefónica.

### **Avances en la Alianza Estratégica**

Además, el Comité de Seguimiento de la Alianza ha ratificado el acuerdo para la toma de participación por parte de BBVA de hasta el 20% de Atento; la firma del acuerdo para la participación del banco en el consorcio que, liderado por Telefónica, se presentará a los concursos de telefonía móvil de tercera generación UMTS en Europa; y la incorporación como socio relevante al fondo liderado por Telefónica, Communicapital Partners .

Adicionalmente, el pasado viernes, 31 de marzo, se procedió a la firma de un acuerdo entre BBVA, Terra, Logista y el grupo alemán Bertelsmann, para la distribución física de productos comercializados mediante el comercio electrónico -principalmente dentro de Europa y América- y el desarrollo de las operaciones logísticas derivadas de las operaciones de comercio electrónico entre empresas y particulares.

Todos estos acuerdos confirman el nivel de compromiso de BBVA y Telefónica para el desarrollo de la Alianza y la alta potencialidad de generación de proyectos de valor añadido para ambos grupos que aporta el citado acuerdo.